



De Vuelta EN CASA

Pizzi arrancó su segunda etapa al frente del Ciclón, mientras el pueblo sanlorencesta vibra a la espera de tomar posesión nuevamente de las tierras de Av. La Plata.



VIVIR EL CONFORT, EN MEDIO DE LA SELVA MISIONERA.

El confort y la naturaleza
se combinan con armonía en el ambiente del
Mercure Iguazú Hotel Irú, situado en la Selva Iryapú.
Animate a disfrutar de una experiencia única.

Mercure

IGUAZÚ | HOTEL IRÚ



SUMARIO

4 VUELVE A CASA

Juan Antonio Pizzi se volvió a poner la ropa de entrenador del CASLA, como lo hizo en aquel 2013, donde obtuvo el Torneo Inicial.

10 VUELTA A BOEDO

El club vuelve a tomar posesión de los terrenos de Av. La Plata, donde supo estar emplazado el Viejo Gasómetro. Una nueva gesta cuerva.

13 BÁSQUET

San Lorenzo se volvió habitué de los primeros puestos. Bicampeón de América, va por el Tetracampeonato de la Liga Nacional.

16 PEÑAS

Los Cuervos de Italia organizarán un festejo el día de la toma de terrenos de Av. La Plata. A la distancia, también se vive el retorno al barrio.

EDITORIAL

Juan Antonio Pizzi arribó a San Lorenzo para ubicarlo en el lugar que se merece. Y vaya si tiene espalda para alcanzar este objetivo que dejaron postergado los últimos entrenadores del Ciclón. En esta oportunidad, la dirigencia azulgrana prefirió apostar sobre seguro y puso los ojos en un director técnico que dejó una huella imborrable durante su primer proceso: le dio un título local más a la institución azulgrana (año 2013) y además dejó trabajado un plantel interesante y potenciado, que luego explotaría a la perfección el Patón Bauza, en el anhelado éxito deportivo internacional, la Copa Libertadores de América.

Pero más allá de los éxitos, Pizzi tuvo el privilegio de ver de cerca los primeros pasos de los juveniles Ángel Correa y Héctor Villalba, dos grandes potencias surgidas de la cantera azulgrana. Ahora, tendrá la gran posibilidad de administrar un caudal de talentos mucho más amplio como lo son Cristian Barrios, Adolfo Gaich, Andrés Herrera, Matías Palacios, Alexander Díaz, Elías Pereyra, Manuel Insaurralde, Gianluca Ferrari, por citar algunos ejemplos. Pero la labor más difícil volverá a recaer en las manos de la dirigencia de turno que deberá reforzar puestos puntuales del primer equipo, con jugadores de nivel y que estén preparados para adaptarse a las exigencias de un equipo cuya convocatoria e historia requiere, y en forma inmediata.

Está claro que el receso le vino bárbaro al Ciclón para acomodarse, en varios aspectos, tras la turbulenta salida de Jorge Almirón. En breve, se viene la segunda etapa de la Copa Libertadores de América donde están intactas las posibilidades de pelearla hasta el final. Para nuestra institución no existen los imposibles y nosotros, los hinchas, acompañaremos esta renovación anímica, con nuestra presencia y ese fervor tan característico que deja en claro por qué somos diferentes.

STAFF

Dirección General: Leonardo Espinosa y Cristian Paladino. **Redacción:** Cristian Paladino, Diego Paulich, Germán Caputo, Fabricio Smolar, Lucas Suarez y Giuliana Pasquali. **Edición:** Leonardo Espinosa y Gustavo Albonico. **Fotografía:** Matías Souto y RS Fotos. **Edición de fotografía:** Ariel Amado. **Diseño:** Ariel Amado. **Impreso en:** Gráfica VisualOn.

8 RESERVA

La División Reserva de San Lorenzo se consagró campeona de la Superliga y de la Copa Superliga, en una brillante campaña. Hay futuro...

12 ESCUELITA DE FÚTBOL

Tras la creación de la Liga Metropolitana, se analiza crear una nueva dada la gran concurrencia de chicos.

14 TENIS

La disciplina sigue creciendo a pasos agigantados: una categoría se consagró campeona y otras dos lograron el ascenso.

18 HOCKEY SOBRE PATINES

El conjunto azulgrana alcanzó el subcampeonato y va por más: disputará el Campeonato Sudamericano 2019.



QUE SEA PIZZI CON CHAMPAGNE

Luego de un paso negativo de Almirón por el club, la CD eligió a un viejo conocido para que se ponga el equipo al hombro. Juan Antonio es el hombre que arrancó la pretemporada con los octavos de la Copa entre ceja y ceja, más la obligación de que el Ciclón deje de revolver el fondo de la olla....

Corría el año 2012, Caruso Lombardi se había convertido en el señor milagro cuando logró que San Lorenzo mantenga la categoría luego de mucho sufrimiento en aquella Promoción ante Instituto. Sin embargo, con oxígeno de vuelta, el club quería volver a ponerse de pie y las aspiraciones futbolísticas crecían. No hubo caso, Ricardo no le encontró la vuelta y terminó yéndose. Así, había que salir a buscar un nuevo DT, el primero oficial para una Comisión Directiva que había acordado la llegada del Señor Salvador en medio de una crisis institucional profunda y con un gobierno de emergencia hasta el llamado a elecciones.

Surgieron varios nombres, pero la elección terminó volcándose por Juan Antonio Pizzi. Sus pergaminos sobraban: un prometedor arranque de carrera en su querido Central, seguido de una breve escala en México para recaer en la que sería su segunda patria, España. Varios equipos, el Barcelona, las competencias europeas con la selección de aquella nación que lo adoptó, etc, etc.... Pero como entrenador, si bien llevaba varios años de experiencia y un título en Chile con la Católica, el reciente traspaso con los Canallas generaban dudas. Poco le importó a Macanudo, como lo habían apodado del otro lado del charco grande. Se hizo cargo de un plantel sin dema-

siadas figuras y a la cancha.

Luego de la pretemporada veraniega, en el Torneo Final 2013, su equipo quedó cuarto, a seis puntos del Newell's campeón. Otra vez el trabajo de preparación para la segunda parte del año. Allí brilló el equipo, aunque no fue fácil. En el medio cayó duramente por 3-0 en Catamarca, ante Arsenal, por la final de la Copa Argentina y hasta ofreció su renuncia a Lammens y Tinelli.



EL DT DIRIGIÓ POCO MÁS DE UN AÑO AL CICLÓN EN SU PRIMERA ETAPA Y FUE CAMPEÓN DE INICIAL 2013.

El final del cuento sería distinto, alegre, aunque también agrio-dulce. Tras igualar con Estudiantes en el Bidegain, en la última fecha, fue a jugarse el primer puesto contra Vélez en el Amalfitani. El 0-0 lo hizo campeón y eyectó a Torrico a la idolatría con esa increíble tapada a Allione sobre el final. Pero después, mientras el Papa recibía el trofeo en el Vaticano, Juan Antonio aceptó la oferta del Valencia y partió, dejando corazones lastimados por Boedo.

Hoy corrió mucha agua bajo el puente. Pasaron años, técnicos, jugadores, se ganó la Libertadores al año siguiente con el Patón Bauza y, como dicen, el tiempo curó las heridas. Tras el mal paso de Almirón, la dirigencia optó por repatriar a Pizzi, el primer elegido para el último semestre de esta CD que, tras poco más de seis años, ya no seguirá, al menos no con la mayoría de sus miembros.



EL RECORRIDO DE PIZZI LUEGO DE SAN LORENZO

Valencia (España)

León de México

Selección de Chile -campeón de América 2016-

Selección de Arabia Saudita

El café sirvió de pipa de la paz, las charlas acercaron las ideas de cada parte. En principio, el entrenador tenía la idea de seguir trabajando fuera del país, pero los recuerdos de lo vivido en San Lorenzo son fuertes y le inclinaron la balanza. Para los dirigentes, es apostar por una persona conocida, de probada trayectoria y que guarda en sus vitrinas una medalla de campeón en el club.

Un desafío para todos, porque el Ciclón viene de un largo tiempo malo, está necesitado, por ánimo y por promedios, de levantar la cabeza. Parecido a cuando Pizzi asumió por primera vez, en octubre de 2012, pero con la zanahoria de los octavos de Libertadores ahí nomás, a la vueltita de la esquina.

Hace apenas unos días, el plantel azulgrana regresó a los entrenamientos y el técnico volvió a caminar la cancha de la Ciudad Deportiva. Ya pasó la lista de refuerzos: quiere un delantero, un par de volantes y un central como prioridades (al cierre de esta edición se negociaba por nombres como Fede González, Nehuén Paz, Santiago Vergini y buscaban la chance de repatriar a Ezequiel Cerutti, Martín Cauteruccio o Héctor Villalba); pero además, como en su primer ciclo donde les dio rodaje a Tito, a Correa y Alan Ruiz, va a apostar por juveniles.

Para Pizzi y su cuerpo técnico hay varios pibes de esos que vienen de brillar con la Reserva multicampeona que están para acompañar a los más grandes y apostar su juvenil frescura. Matías Palacios lidera el podio de los purretes. El DT lo siguió con atención en el Sudamericano Sub 17 sin saber que podía regresar a CASLA pero, cuando surgió la chance, fue una de las primeras cosas que lo ilusionaron. Alexander Díaz, Fede Gattoni, Martegani, Maciel y Sequeira completan la lista, que todavía puede ampliarse.



EL PIBE QUE LA ROMPE EN LAS JUVENILES Y ES LA JOYITA DE LA CANTERA CUERVA ILUSIONA MUCHO A PIZZI Y YA LO MIMÓ EN EL PRIMER DÍA DE ENTRENAMIENTO.

También irá tomando decisiones respecto de los jugadores que ya integraban el plantel con Almirón (Torres y Rentería) fueron los primeros en ser notificados que no serán tenidos en cuenta para este semestre que se asoma.

Ya se empieza a oler el posible 4231 que intente repetir, también habrá que ver si nuevamente se la juega por la marca en zona en las pelotas paradas rivales que le supo traer algunos dolores de cabeza; pero para todos esos análisis ya habrá tiempo... Lo importante es que San Lorenzo pueda mejorar el menú, ya no tenga que comer las sobras y que esta nueva etapa sea Pizzi con champagne.

LA LISTA DE JUAN ANTONIO

(CORRESPONDIENTE A LOS JUGADORES QUE EMPEZARON LA PRETEMPORADA)



ARQUEROS

Fernando Monetti
Sebastián Torrico
José Devecchi
Lautaro López

DEFENSORES

Fabricio Coloccini
Gonzalo Rodríguez
Marcos Senesi
Víctor Salazar
Andrés Herrera
Gino Peruzzi

Damián Pérez

Gabriel Rojas
Federico Gattoni
Gianluca Ferrari
Elías Pereyra

MEDIOCAMPISTAS

Raúl Loaiza
Manuel Insaurralde
Gonzalo Castellani
Agustín Martegani
Gerónimo Poblete
Román Martínez
Ariel Rojas

Emanuel Maciel

Rubén Botta
Fernando Belluschi
Matías Palacios
Nahuel Barrios
Luis Sequeira

DELANTEROS

Nicolás Blandi
Héctor Fértoli
Adolfo Gaich
Alexander Díaz
Nicolás Reniero
Juan Camilo Salazar

Diego Paulich

Fotos: Matías Souto, Ramiro Souto y Prensa CASLA.



Viví todos los partidos de San Lorenzo por

SAN LORENZO EN ACCIÓN

AM 1590 Radio Stentor | am1590.com.ar

SanLorenzoPrimero

Seguinos en nuestras redes sociales



San Lorenzo Primero



ACÁ ESTÁ EL BICAMPEÓN

La Reserva de Monarriz ganó todo lo que jugó: fue campeona de la Superliga además de quedarse con la Copa de la Superliga. Además, Juan Antonio Pizzi ya tiene marcados varios pibes para subir a Primera.



EL CICLÓN SE CONSAGRÓ EN CÓRDOBA CON SU HINCHADA PRESENTE.

Tras haberse consagrado en la Superliga, el equipo comandado por Diego Monarriz repitió en la Copa de la Superliga donde se consagró campeón en su primera edición. Con un sólido funcionamiento y la idea clara de la tenencia del balón para lastimar en cada oportunidad al rival de turno, la Reserva azulgrana fue dejando en el camino a rivales que a lo largo del certamen le dieron mucha pelea, pero que en la gran mayoría de los casos conocieron la derrota ante San Lorenzo.

La travesía en la Copa de la Superliga para la Reserva comenzó en el Gigante de Arroyito, frente a Rosario Central, que había dejado atrás en la primera fase a Tigre. Casualmente fue ante el mismo rival con el que el Ciclón se terminó consagrando por Superliga, imponiéndose por 3-1 en Arroyito. Quizás un poco relajados por el logro del título, el conjunto azulgrana conoció su segunda caída en toda la temporada ante el Canalla, esta vez 2-1. Nunca está bueno perder, pero seguramente fue una derrota en el momento justo, para encontrar reacción de cara a lo que estaba por venir. En el cotejo de vuelta, los de Monarriz se sobrepusieron y avanzaron a los 4tos de final ganando 4-1. Tocaba ir al River Camp para chocar ante el Millonario y allí se vio la mejor versión de San Lorenzo, el que ganó, gustó y goleó, sin subestimar jamás al equipo que estaba enfrente. Fue arrollador y hasta el resultado final podría haber sido mucho más abultado. El Ciclón se terminó imponiendo 3-0 y la columna vertebral del San Lorenzo campeón sacaba a relucir su mejor repertorio. En la vuelta en Ciudad Deportiva, la historia volvió a ser la misma, simplemente un trámite para ratificar lo hecho días atrás en Ezeiza, aunque esta vez el triunfo fue por 4-2.

En semis esperaba Vélez, el único que le había podido ganar en el campeonato, en una suerte de final anticipada. A sabiendas de que la llave se definiría por detalles y que dejaría al ganador a las puertas de 90 minutos para conseguir la gloria, el primer juego se disputó en la Villa Olímpica. Cuando parecía que la paridad era lo que se iba a imponer, apareció Lautaro Montoya para darle una ventaja que sería fundamental pensando en el desarrollo del cotejo de vuelta en el Pedro Bidegain. Nuevamente la idea, el juego y el alma del equipo salió a flote ante el Fortín, que no le hizo las cosas para nada fáciles. San Lorenzo se encontraba a las puertas de un nuevo campeonato tras vencer a los de Villa Luro por 2-1 y la ilusión permaneció intacta. Llegó el cotejo decisivo ante Estudiantes de La Plata, que en su trajín hasta el último partido había eliminado a Defensa y Justicia, Patronato, Independiente y Banfield. El Pincha tuvo una serie más que los de Boedo ya que terminaron séptimos en la tabla general. La particularidad fue que la final se jugó en Córdoba, con dos equipos de Buenos Aires, una de las tantas irregularidades que se ven diariamente en el fútbol argentino. A partido único, empataron en los 90 minutos 2 a 2. En el alargue se notó la categoría y el resto físico de San Lorenzo para terminar imponiéndose por 4-2. Sin dudas este fue un plantel que se acostumbró a ganar a lo largo de la temporada y lo coronó de la mejor manera, levantando otra copa.

Está claro que muchos de estos chicos vienen pidiendo pista hace rato, que hay un futuro enorme en la cantera azulgrana y que Juan Antonio Pizzi deberá llevarlos de a poco para que el cambio de la Reserva a la Primera no sea muy brusco. Lo que está claro es que el futuro ya llegó...

LA CAMPAÑA

La Copa Superliga se resume en: 6 triunfos, 1 derrota, 19 goles a favor y 8 en contra, en dos mantuvo la valla invicta.

Rosario Central 2 - 1 San Lorenzo (Maciel)

San Lorenzo 4 (Vivanco, Berterame x2 y Peralta Bauer) - 1 Rosario Central

River 0 - 3 San Lorenzo (Hernández, Berterame y Montoya)

San Lorenzo 4 (Gattoni, Peralta Bauer x2 y J. Palacios) - 2 River

Vélez 0 - 1 San Lorenzo (Montoya)

San Lorenzo 2 (Gattoni y Hausch) - 1 Vélez

San Lorenzo (J. Palacios, Maciel y Hausch x2) - 2 Estudiantes

MÁXIMOS GOLEADORES DE LA COPA

Gonzalo Berterame, Mariano Peralta Bauer y Agustín Hausch, con 3 tantos cada uno.



LOS NÚMEROS DE LA TEMPORADA

32 partidos, 25 ganados, 5 empates, 2 caídas. 74 goles a favor, 21 en contra. 83,3% de efectividad.

MÁXIMO GOLEADOR

Alexander Díaz con 13 tantos en 23 encuentros.

EL 11 CON MÁS PARTIDOS

Ezequiel Chávez; Agustín Peralta Bauer, Gastón Hernández, José Vivanco, Lautaro Montoya, Gonzalo Berterame, Emmanuel Maciel, Jonás Acevedo, Nicolás Fernández, Santiago González y Alexander Díaz.

LOS QUE MÁS JUGARON

Maciel y Acevedo, 26 y 25 partidos, respectivamente.



AGUSTÍN HAUSCH

El juvenil de 16 años que marcó un doblete y le dio la Copa Superliga a la Reserva, llegó al club en una época dura. Tenía tan sólo 9 cuando se acercó a ver cómo se entrenaba su primo, Matías Lezcano, porque para él “era algo de otro mundo”. Y, mientras estaba en la tribuna, le ofrecieron probarse. A pesar de que debió practicar con sus zapatillas, un puñado de minutos le bastó para maravillar a todos. Desde ese momento, todos los martes iba y volvía desde su Baradero natal hasta el Bidegain porque no lo dejaban quedarse. También se acercaba los viernes para dormir en la pensión y poder jugar el fin de semana hasta que, en 2016, se instaló en el club. Sin embargo, en 2018 pensó en armar el bolso y regresar para su casa.

Oportunamente, Pablo Aimar lo convocó a la Selección Argentina y decidió quedarse. “Me iba a arrepentir toda mi vida”, piensa. De hecho, este año se convirtió en el héroe del equipo de Monarriz. Y ahora el Gringo, que ya dejó atrás los días en los que ayudaba a su papá con los trabajos de albañilería, sigue preparándose para pulir sus aptitudes. Porque también para Agustín Hausch, el futuro ya llegó.

Fabricio Smolar

Fotos: Prensa CASLA



GUSTAVO DILORENZO Y ANALIA MILÁN

La Fortinera101 - Exaltación de la Cruz

15-3855-4922

VIGILIA, POSESIÓN Y QUE SIGA LA FIESTA...



Con el correr de los días se van conociendo los detalles de uno de los festejos más importantes en la historia del club, al punto de que se espera que sea similar al Centenario de San Lorenzo celebrado en 2008...

Grupos de socios ya se están haciendo cargo de vestir la pasarela de un nuevo desfile sanlorenista en Av. La Plata. Desde lo artístico, Marcelo Tinelli será el encargado del contenido de los festejos que comenzarían la noche del 30 de junio. Por lo que se ha podido averiguar, la productora contratada es la misma que estuvo a cargo de los festejos callejeros durante el Bicentenario Nacional del 25 de mayo de 2010.

Sin embargo, no todo es fiesta ni alegría. Mientras los relojes marcan la cuenta regresiva para la ansiada recuperación de Tierra Santa, las negociaciones y resoluciones de las cuestio-

nes burocráticas no se detienen.

“El dinero está”, es lo que se escucha en la sede administrativa de la esquina de Las Casas. Cuestión no menor, si debemos pensar el duro momento económico que atraviesa el país y del cual el CASLA no es ajeno. Por las versiones recolectadas, se prevé el ingreso de dinero del pase de Piris Da Motta, el cual sería utilizado para el pago al hipermercado francés.

“Estamos trabajando fuerte por la escritura”, también es otra de las buenas noticias que se escuchó. Los escribanos están en los últimos detalles y en una fecha muy cercana al 1º de julio habría chances de firmar la bendita escrituración de nuestras



nuevas-viejas tierras.

Pero quien pasa por Av. La Plata puede ver todo el estacionamiento vallado con chapas generando un laberinto que confunde, aturde y enoja a los cuervos. Ese cerco busca delimitar lo que para Carrefour serían sus cocheras. Sin embargo, un referente de la Vuelta comentó: "La ubicación de las cocheras, que aunque sean propiedad del súper, son de uso común de ambas entidades, y debe estar consensuada por las partes. De hecho, las mismas deberán ir rotando mientras se vaya realizando el estadio, para garantizar su existencia en todo momento". Por lo tanto, se especula que algunas de esas chapas sean eliminadas para los festejos y luego cambie el mapa de las mismas, según el transcurso de nuevas negociaciones.

¿El 1 de julio vamos a tirar abajo el súper? La respuesta que se escucha y se debe brindar debe ser clara y taxativa: no. Es pura

y exclusivamente responsabilidad de San Lorenzo mantener el orden de los festejos, hacer que nada se interponga con las negociaciones en curso y las nuevas que se deban mantener (por ejemplo, para comprar los 8 mil metros cuadras restantes del terreno). De hecho, un dirigente consultado no descartó que mientras se espera por la aprobación de la Ley de Devolución de Zonificación y se realice el concurso de estadio, se puedan hacer algún tipo de actividades en esas tierras.

Además, algún allegado avezado en estas cuestiones se atrevió a plantear la posibilidad que esas tierras sean el escenario de las elecciones azulgranas de fin de año.

Boedo, fiesta y a seguir trabajando...

Carlos Canissa
Foto: Archivo

HACEN ESCUELA

Desde el año pasado, San Lorenzo sumó una tira más en la Liga Metropolitana para hacerle frente a la cantidad de chicos que se acercan para jugar en el club. Funcionó tan bien que hasta se analiza proyectar otra.



6ta. DIVISIÓN LIGA METROPOLITANA A.

Año a año una gran cantidad de pibes se acercan a la Ciudad Deportiva con el sueño de convertirse en futbolistas profesionales. Es tan grande la cantidad, que las divisiones de AFA y de Liga Metropolitana que administra el sector de fútbol infanto-juvenil no daban abasto, entonces surgió la idea de generar otra tira de liga, a modo de escuelita.

De este modo arrancó el proyecto en 2018, apadrinado por el vice 2º, Roberto Álvarez, y con la conducción deportiva de Hernán San Martín (DT profesional con pasado en clubes del Ascenso como Dock Sud e Ituzaingó) y el preparador físico Marcelo Di Gregorio.

El primer año funcionó de maravillas el San Lorenzo A (tal no-

minación que tiene esta tira escuela) lo que permitió el ascenso de la Zona Permanencia a la Zona Clasificatoria, y hasta algunos pibes pasaron a fichar para las categorías infantiles.

En lo que va del 2019 ya hay casi 700 chicos que se entrena tres veces por semana como parte de esta disciplina, algunos compitiendo y otros en la modalidad de formación. Por eso se analiza seriamente la opción de generar una nueva tira.

Incluso, hoy el San Lorenzo A está con posibilidades de subir a la Zona Competencia, lo que podría generar que el Ciclón presente dos equipos en la máxima categoría del torneo.

Sí, los pibes hacen escuela...

Diego Paulich



estudioapex@hotmail.com
Lunes a viernes, de 10 a 16 h.
M. Maza 3195 - Lanús O. (1824)

ACOSTUMBRADO A LAS ALTURAS

El equipo de básquet se volvió un habitué en los primeros puestos: este semestre ganó su segunda Liga de las Américas y, al cierre de esta edición, derrotaba a Ferro en Caballito 3-1 para acceder a su cuarta final consecutiva de la Liga Nacional. Un tricampeón que no tiene techo.



A POR EL TETRACAMPEONATO.

La historia del básquet de San Lorenzo se cuenta sola. Sucece desde el nacimiento de La Catedral en 1967, aquella generación que colmó las vitrinas por sus logros sobre el parqué del Viejo Gasómetro. La leyenda de esa delegación, que desperdigó su magia en la gira europea de 1971 bajo el mando de Edgard Parizzia, quedó impregnada en los cimientos de Avenida La Plata. Y la nueva camada no hizo más que revalidarla.

A pesar de las épocas de vacas flacas, el regreso a la Liga Nacional en 2015 y la posterior inauguración del Roberto Pando volvieron a ubicar a San Lorenzo en los primeros puestos. Sin ir muy lejos, este año consiguió su segunda Liga de las Américas, y días atrás dejó en el camino a Ferro en Caballito con un triunfo 3-1.

El Ciclón inició la serie imponiéndose 96 a 78 en el primer chico, ganó el segundo 86 a 83, y Oeste postergó los festejos con un polémico 68-67 -que incluyó revisión en la jugada final- de modo que forzó a un cuarto partido. Sin embargo, el domingo del Día del Padre, el tricampeón volvió a ser protagonista: fue 77 a 65 con un desempeño sobresaliente del juvenil José Vildoza.

El conjunto de Gonzalo García, que supo sortear las bajas de

jugadores clave como el Penka Aguirre, Marcos Mata y Donald Sims, había frustrado el sueño de Boca en la instancia previa (3-2 a favor del conjunto azulgrana). Y ahora, luego de actuaciones destacadas, deberá medirse frente a Instituto, uno de los favoritos del certamen.

La serie final entre San Lorenzo y el equipo de Córdoba, que barrió 3-0 a Olímpico de Santiago del Estero en la fase previa, comenzará el jueves 20 de junio, desde las 21, en Boedo. El segundo juego también tendrá lugar en el Polideportivo el sábado 22, mientras que el martes 25 y el jueves 27 será la definición en el Interior. Cabe destacar que el tercer cruce todavía no tiene una sede definida: la Gloria quiere ser local en el Ángel Sandrín, su estadio, pero las exigencias de la Asociación de Clubes podrían trasladar el choque a otro escenario con mayor capacidad.

A su vez, en caso de ser necesarios tres partidos más, el quinto y el séptimo serían en el Roberto Pando, mientras que el sexto tendría lugar en la provincia serrana. Independientemente de lo que ocurra en esta final, hay una realidad: San Lorenzo está acostumbrado a las alturas.

Giuliana Pasquali
Foto: Matías Souto

RESIDENCIA GERIÁTRICA
RINCONCITO DE LUZ
10 años de trayectoria DE LUZ

Director General
Damián Jaida
djaida@yahoo.com.ar

Lautaro 845 - Flores
Tel./Fax: 4 631-4227

SIGUE CRECIENDO

San Lorenzo coronó un semestre glorioso: los chicos de la Primera (mayores de 19 años) se consagraron campeones, mientras que las categorías Senior (+45 y +60) lograron el ascenso.



LOS +45: DIEGO LOPARDO, GUILLERMO FARACE, MARTÍN MANCUSO, GUSTAVO VENTURINI Y NORBERTO MAÑAS.

Para San Lorenzo es un año de vueltas. Si bien la más importante se consumará el 1/7, cuando la institución tome posesión definitiva del terreno ubicado en Avenida La Plata al 1700, hay otras cuestiones que alimentan la historia. Una de ellos tiene que ver con todos esos acontecimientos que reavivan el carácter de club social. Y los logros del tenis están dentro de esa esfera. Sucede que, en poco tiempo, la disciplina consiguió crecer de manera notoria. Estuvo a la vista, por ejemplo, cuando grandes figuras representaron al equipo azulgrana en el Interclubes de Primera 2018. Aunque este año los logros continuaron. De hecho, los chicos de la Primera se consagraron campeones en la máxima categoría. “Es importante porque son todos chicos del club. Estamos trabajando mucho en el deporte para que haya

más chicos jugando”, destaca Norberto Mañas, uno de los colaboradores de la disciplina.

A su vez, los mayores de 45 se impusieron al Círculo Policía Federal, de modo que terminó en el primer puesto de su zona y se aseguró el ascenso a Intermedia. Ahora tendrá otro desafío que será la Ronda Campeonato, donde competirá con los punteros de las otras cuatro zonas para definir al campeón de la categoría en Segunda División. Por su parte, la categoría +60 -que también integra el circuito Senior- consiguió el pase a Segunda. Sin lugar a dudas, el tenis sanlorenista es otra de las disciplinas que no para de crecer.

Giuliana Pasquali

RESCIA
Taller integral del automotor

Las Casas 3929 - Capital Federal
Tel.: 4923-1360 - Mail: asociadosrescia@gmail.com

Mc Gregor
La ropa más famosa del Mundo

¡6 pagos sin interés con tarjeta!
Abierto de lunes a sábados
Av. Mitre 1044 - Avellaneda
011 - 4222 9787

EQUIPAMIENTO PROPIO

Tricasters
Estudio
Galería fotografía
Chroma
Cámaras HD / 4K
Edición HD
Steady Cam
Grúas
Drones
Iluminación
Sonido y amplificación para eventos



Ofrecemos soluciones
audiovisuales e innovadoras
de la más alta calidad.

Nos adaptamos a las
necesidades de los clientes,
en presupuesto y tiempo de
entrega. Tenemos una amplia
experiencia en la realización
de materiales audiovisuales
para organismos públicos,
empresas privadas, ONGs,
televisión, publicidad, videos
institucionales, ferias,
congresos y documentales.

CONTACTO

www.njproducciones.com.ar
njproduccionesrl@gmail.com
011 49588041
Castro Barros 54. CABA



ITALIA SERÁ AZULGRANA

En Bolonia, a más de 11 mil kilómetros de Boedo, los hinchas de la peña “Italia Azulgrana” se reunirán para celebrar el regreso del Ciclón a Tierra Santa este 30/06. Sí, la pasión no entiende de distancias...



ITALIA MÁS CUERVA QUE NUNCA.

Se viene el día más esperado por todos los hinchas de San Lorenzo el próximo 1 de julio: la vuelta a Boedo. Y para ello, muchos simpatizantes de distintas partes del mundo han decidido organizar eventos a lo largo y ancho del mundo, para celebrar lo que será esta jornada histórica.

Un claro ejemplo de ello es el de las peñas del Ciclón en Italia, quienes a pesar de la distancia lograron pactar una reunión en Bolonia en la antesala del histórico día, el 30 de junio, en donde podrán verse las caras y festejar junto a otros cuervos.

“Los cuervos de Italia se juntan para festejar el regreso a la Tierra Santa”, cita el aviso publicado por Italia Azulgrana en las redes sociales, que busca convocar a la mayor cantidad posible de hinchas de San Lorenzo que se encuentren en el país de la bota. Para estos fanáticos, el amor no conoce de fronteras y a pesar de los miles de kilómetros existentes entre Bolonia y Boedo, estarán festejando al unísono lo que será un día de suma importancia para la historia de la institución.

Marcelo, uno de los integrantes de la agrupación, será el anfitrión de tal encuentro ya que pondrá su casa y organizará un

obligado almuerzo por la diferencia horaria, que obviamente quedará en el recuerdo de todos.

¿Por qué en Bolonia y no en otra ciudad?, preguntamos. Simple, porque está en el centro norte de Italia y porque es una de las sedes habituales para realizar esta clase de eventos junto a Roma (la capital) y Bérgamo. Generalmente, a la hora de realizar reuniones, los integrantes de Italia Azulgrana tienden a inclinarse por alguna de estas tres ciudades.

Consultados por lo que significa este día para ellos, Gustavo, otro integrante de la peña, aseguró que “organizamos este encuentro pensando en festejar el regreso a nuestras tierras. Un deseo de todos los cuervos del mundo. Vivir fuera de la Argentina, nos hace sentir aún más nuestros colores”, aseguró.

Mientras tanto, en Buenos Aires, se dará inicio a la vigilia por el regreso a los terrenos ubicados en Avenida La Plata, en donde el club aspira a comenzar en poco tiempo con la construcción de su nuevo estadio.

Lucas Suarez



011-4931-2444

Av. San Juan 3545 | 24 de Noviembre 832 - CABA

www.elsantocatering.com.ar

info@elsantocatering.com.ar

/cateringelsanto

CABAÑAS ESPERA

muelle 502



SOCIOS E HINCHAS DE SAN LORENZO IMPORTANTE DESCUENTO



11 3642 4849



www.espera502.com.ar



cabespera502



@Espera502



Cabañas Espera 502 Delta del Tigre



TICINO
caffè - restó

DELIVERY SIN CARGO

SARMIENTO 2005 - 4951219 / 5678 / 2819
LUNES A VIERNES DE 7 A 22HS. / SABADOS DE 7 A 16 HS.

MEDALLA DE PLATA QUE VALE ORO

El equipo de hockey sobre patines hizo una gran campaña y disputó por primera vez en su historia una final del Campeonato Argentino de Clubes. El plantel azulgrana salió subcampeón y va por más: participará del Campeonato Sudamericano 2019.



San Lorenzo tuvo un compromiso histórico. Se armó de buen juego, hizo una campaña alucinante y llegó a la final del Campeonato Argentino de Clubes. El rival era de peso, Valenciano de San Juan (que había hecho un gran torneo) y aunque el plantel azulgrana dejó todo en cada bocha, cayó por 4 a 1. Los dirigidos por Ariel Figueroa terminaron como el segundo mejor equipo del país en la disciplina y accedieron al Torneo Sudamericano, la competencia más importante del continente.

El Ciclón cerró la primera fase como el mejor clasificado de la competencia nacional tras empatar 3 a 3 con Huracán y derrotar 3 a 2 a Banco Mendoza -uno de los candidatos al título- y por el mismo resultado a Olimpia. Más adelante, en la eliminatoria mano a mano, el conjunto azulgrana se impuso por 3 a 1 frente a Casa de Italia -con grandes actuaciones de los hermanos Santiago y Agustín Costa-, 6 a 3 a Ciudad de Buenos Aires, con goles de Alejo Perelstein y Rafael Lestorto, y por primera vez en la historia alcanzó la final.

La fase eliminatoria se disputó en la pista de Huracán y la ins-

tancia final no fue la excepción. El rival fue Valenciano de San Juan, un peso pesado. De entrada, San Lorenzo se puso arriba en el marcador con gol de Santiago Costa y, en líneas generales, hizo un gran primer tiempo. Ya en la segunda parte, José Alves Pinheiro, el arquero azulgrana, mantuvo el arco en cero con una actuación determinante, pero sobre los instantes finales un gol del rival llevó la historia al alargue.

Si bien Valenciano se impuso en la prórroga del encuentro y terminó de ampliar el marcador con un Ciclón que estaba lanzado al ataque en busca del milagro, para adjudicarse el torneo ganándolo 4 a 1, la campaña de San Lorenzo no tiene precedentes y permite soñar con nuevas hazañas.

La medalla de plata que consagra al elenco azulgrana como el segundo mejor de Argentina despierta la ilusión y la mira está puesta en alto, directamente en el Torneo Sudamericano, la nueva obsesión de este equipo que ya hizo historia.

Germán Caputo



José Ignacio Rucci 3867 - Isidro Casanova
011 4694-5098 | 011 1537260291
autopartesicsa@gmail.com | info@bujesicsa.com.ar
www.autopartesicsa.com.ar

Disfrutar tanto las plazas y los parques. Nunca antes.

Estamos sumando y renovando espacios verdes en la Ciudad para que los vecinos tengan más lugares para encontrarse.

Además, incorporamos juegos para los más chicos y actividades para todas las edades.

Juntos seguimos transformando la Ciudad.



Parque Chacabuco

/gcba

buenosaires.gob.ar/BAobras



Buenos
Aires
Ciudad



Presidencia
de la Nación



Pedidos a Domicilio

4363-2400



La Santé

Farmacia & Perfumería

¡Siempre con vos!

Tecnología y Servicio
en la dispensación Farmacéutica

Nuestra Red de Farmacias

Villa Crespo

Av. Scalabrini Ortiz 328

4854 7395

Caballito

Av. Rivadavia 5892

4431 3107

Parque Patricios

Av. Caseros 2980

4912 2893

Av. Caseros 2657

4941 3095

Av. Caseros 2000

4363 2400

Av. Caseros 1902

4304 6813

Colegiales

Elcano 3380

2068 6422

Devoto

J. Pedro Varela 4720

4566 2253

Palermo

Salguero 3212 PB Local2
(Alcorta Shopping)

5777 6739

Tigre

Colombia 1152
(El Talar de Pacheco)

5552 0734

Recoleta

M. T. Alvear 2408

4962 2442

Nuevas Sucursales

Av. Rivadavia 2463	4953 4504
Av. Córdoba 3199	4961 4917
Pompeya	
Av. La plata 2501	4920-0018
Gran Liniers	
Av. Rivadavia 11552	4641 0055
Floresta	
Av. Nazca 1120	4611 0233
San Martín	
Av. del Libertador Gral. San Martín 420 (dentro del Carrefour)	4755 8919

24
Horas

Vélez Sarsfield 14 (Droguería) 4363 2430

www.farmaciaslasante.com.ar

Seguinos en nuestra **Web** y **Redes Sociales**



/lasantefcias



1523708473



@lasantefcias



www.farmaciaslasante.com.ar